
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0109/2016 der Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim BÜNDNIS 
90/DIE GRÜNEN betreffend Wirtschaftswege rund um die Coface-Arena (Grüne) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1.:  Jawohl es wurden im Jahr 2015 schon Maßnahmen getroffen. 
 
Zu 2.: An insgesamt 7 Stellen des als Haupt nord-süd Verbindung zwischen Essenhei-

mer Straße (Bretzenheim) und Am Sägewerk (Gonsenheim) verlaufenden Haupt-
wirtschaftsweges durch seitliche Versickerungen oder Anhebung der Befesti-
gung verbessert. 

 
Zu 3.: Für die unter Punkt 2 angesprochenen Maßnahmen und die noch ausstehende 

Herstellung einer Versickerungseinrichtung im Bereich „Grasweg“ in Gonsen-
heim die im Frühjahr 2016 erfolgen soll, sind insgesamt ca. 50.000 € an Kosten 
zu veranschlagen. 

 
Zu. 4.: Nach aktuellen Kenntnisstand wird die Stadt Mainz alle Kosten die in dem ge-

nannten Zusammenhang entstehen übernehmen müssen. 
 
Zu 5.:  Der Fußballverein Mainz05 hat keine konkrete Kostenübernahme erklärt bzw. bis-
her Kosten übernommen. 
 
Mainz, 26.01.2016 
 
gez. Eder 
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Beigeordnete 
 


